

Natal dan Tahun Baru di InterContinental Jakarta Pondok Indah dengan Rangkaian Unforgettable Celebrations



Ubah musim liburan akhir tahun Anda menjadi sebuah petualangan magis sarat selebrasi di InterContinental Jakarta Pondok Indah dengan serangkaian acara sebulan penuh untuk keluarga, teman, rekan kerja, dan buah hati Anda.

Jakarta, October 2022 — InterContinental Jakarta Pondok Indah mempersembahkan serangkaian perayaan Natal dan Tahun Baru bertemakan Unforgettable Celebrations untuk seluruh keluarga dan teman. Nikmati beragam tawaran menarik yang tersedia di gerai-gerai makan dan minum hotel serta ruang serbagunanya yang cantik.

Bulan ini, InterContinental Jakarta Pondok Indah juga memperkenalkan in-house art program yang bekerja sama dengan perancang fashion dan seniman ternama Indonesia. **Rinaldy Yunardi**, perancang aksesoris mode yang diakui secara internasional dan **Nefianto Setiono**, seorang dekorator pernikahan berpengalaman, akan mengambil peran sebagai *Artis-in-Residence* InterContinental Jakarta Pondok Indah 2022-2023.

Dekorasi Natal

Musim Perayaan ini, dekorator pernikahan dan acara terkenal, Nefi Setiono, mengubah lobby lounge Hotel, toko kue Natal pop-up, dan restoran Sugar & Spice menjadi negeri ajaib Natal. Sebagai Artist-In-Residence Hotel, Nefi akan menciptakan Pohon Natal setinggi 20

kaki di Hotel dan menghiasi ruangan dengan paduan warna biru, perak, dan emas yang terinspirasi oleh warna karya seni dan interior hotel yang akan memberikan suasana meriah yang hangat

Festive Hampers

InterContinental Jakarta Pondok Indah berkolaborasi dengan desainer perhiasan dan aksesoris busana tersohor Indonesia, **Rinaldy Yunardi**. Bersama dengan kolaborasi ini, Rinaldy juga didaulat sebagai Artist-In-Residence InterContinental Jakarta Pondok Indah periode 2022-2023. Rinaldy bukanlah nama yang asing di dunia fesyen nasional dan internasional.

“Karya-karyanya banyak dipakai oleh banyak selebriti besar, seperti Lady Gaga, Nicki Minaj, Madonna, Christina Aguilera, hingga Carrie Underwood. Sekarang, para pelanggan setia InterContinental Jakarta Pondok Indah bisa mendapatkan kesempatan untuk memiliki salah satu karya Rinaldy,” ujar Piero Bellizzi, General Manager InterContinental Residences Jakarta Pondok Indah dan InterContinental Jakarta Pondok Indah.

Festive Season kali ini, Rinaldy akan membuat ornamen edisi terbatas yang tersedia khusus untuk Festive Royale Hamper InterContinental Jakarta Pondok Indah. Festive Royale Hamper berisi kue-kue kering terbaik serta hiasan yang didesain oleh perancang busana berskala internasional tersebut.

InterContinental Jakarta Pondok Indah juga menawarkan sejumlah paket bingkisan Natal lain, bekerja sama dengan *pastry chef* kawakan Kim Pangestu. Tim kuliner hotel dan Kim telah menyiapkan beragam bingkisan Natal menarik berisi panganan lezat untuk diberikan kepada keluarga, teman, atau rekan kerja di musim perayaan ini.

Ada empat paket bingkisan yang ditawarkan: Silver, Gold, Platinum, dan Diamond.

Silver Package Hampers

Berisi tiga jenis kue kering artisanal.

Gold Package Hampers

Berisi dua jenis kue kering artisanal, Panettone, Stollen, dan sembilan Chocolate Praline.

Platinum Package Hampers

Berisi dua jenis kue kering artisanal, Panettone, Stollen, selusin Chocolate Fudge, satu botol selai artisanal, Duck Rillettes, dan Norton White Wine.

Diamond Package Hampers

Berisi dua jenis kue kering artisanal, Panettone, Stollen, selusin Chocolate Fudge Box, satu botol selai artisanal, Duck Rillettes, sembilan Chocolate Praline, Foie Gras Terrine, Smoked Duck Breast, Salmon Gravlax, dan Louis Roederer Champagne.

Apabila tamu mendambakan hidangan Natal gurih, InterContinental Jakarta Pondok Indah juga menyediakan bingkisan spesial berisi Beef Wellington untuk acara santap bersama keluarga.



INTERCONTINENTAL JAKARTA PONDOK INDAH

Beragam pilihan bingkisan Natal ini tersedia mulai dari 1 Desember 2022 dengan harga mulai Rp788.000++

Christmas Celebrations

InterContinental Jakarta Pondok Indah memulai perayaan Natalnya dengan program Christmas Special di The Lounge dari 1-25 Desember 2022. Christmas Special yang memikat ini mencakup sesi Festive Afternoon Tea yang cantik, serta tawaran koktail Natal kreasi *mixologist* hotel Bill Wismoyo dan menu *a la carte* yang siap memanjakan lidah para tamu. Pada 6 Desember 2022, tamu diajak untuk menyaksikan prosesi Christmas Tree Lighting di The Lounge yang akan diramaikan oleh penampilan grup paduan suara dan piano.

Sesuai tradisi, InterContinental Jakarta Pondok Indah juga menyediakan aneka tawaran Festive Buffet di Sugar & Spice. Pada 19-23 Desember 2022 dan 26-29 Desember 2022, tamu bisa menikmati berbagai sajian Natal untuk makan siang dan malam. Harga ditawarkan Rp488.000++ per orang untuk makan siang dan Rp518.000++ per orang untuk santap malam dengan beragam menu menggugah selera.

Untuk momen yang lebih spesial, tim kuliner hotel telah merancang sejumlah program makan berkualitas prima di Sugar & Spice. Pada 23 dan 30 Desember 2022, tersedia Seafood Dinner Festive Special yang menawarkan bermacam-macam hidangan laut segar dengan harga Rp588.000++ per orang.

Pada 24 Desember 2022, kembali hadir Christmas Buffet favorit dengan pilihan *brunch* (Rp688.000++ per orang) dan santap malam (Rp828.000++ per orang). Di malam Natal 24 Desember 2022, tamu juga bisa mengajak keluarga atau orang tersayang menikmati sajian prasmanan dan *pass-around* yang menggoda di Christmas Eve Dinner. Sesi makan malam ini akan mempersembahkan pilihan hidangan internasional dan Indonesia yang menggugah selera, di antaranya Sturgeon Caviar dan Foie Gras Parfait sebagai salah satu sajian menu *pass-around*, Seafood on Ice segar, berbagai makanan Jepang kreasi koki Japanese Master Chef hotel, Hodaka-san, kalkun panggang klasik, serta variasi olahan daging sapi seperti Beef Wellington, Slow Braised Mulled Wine Beef Cheeks, dan Prime Rib on the Bone panggang. Untuk melengkapi makan malam, Chef Kim Pangestu telah menyiapkan serangkaian kue, *pastry*, dan sajian pencuci mulut untuk membuat sesi makan malam Natal bersama orang-orang terdekat ini terasa lebih spesial.

Di Hari Natal, InterContinental Jakarta Pondok Indah juga menyiapkan Christmas Day Brunch (Rp828.000++ per orang) and Christmas Day Dinner (Rp518.000++) dengan pilihan menu yang tak kalah impresif untuk merayakan momen spesial bersama keluarga maupun kerabat.

New Year's Celebrations

Sambut tahun baru 2023 dengan rangkaian penawaran unik di Sugar & Spice. New Year Buffet di restoran *all-day-dining* hotel ini tersedia pada 31 Desember 2022 dan ditawarkan



INTERCONTINENTAL. JAKARTA PONDOK INDAH

seharga Rp488.000++ per orang untuk makan siang dan Rp888.000++ per orang untuk santiaap malam. Jika tamu ingin mewarnai momen makan malam ini dengan acara bersulang, tersedia paket spesial seharga Rp1.088.000++ sudah termasuk satu gelas sampanye.

Menyambut pergantian tahun, InterContinental Jakarta Pondok Indah menawarkan sesi sarapan menarik di *ballroom* mewahnya dengan harga Rp388.000++ per orang. Sesi sarapan bertemakan Willy Wonka tersebut tersedia pada 31 Desember 2022 dan 1 Januari 2023. Bagi mereka yang memiliki tradisi berkumpul bersama keluarga atau kerabat dekat pada 1 Januari 2023, InterContinental Jakarta Pondok Indah telah menyiapkan New Year Brunch di Sugar & Spice dengan harga Rp888.000++ per orang. Jika tamu ini bersulang untuk memulai tahun yang baru, tersedia paket menawan seharga Rp1.088.000++ per orang inklusif satu gelas sampanye.

Pada malam tahun baru 31 Desember 2022, tamu dapat menikmati pesta menuju pergantian tahun di The Lounge dengan penampilan atraktif dari Summerfling.

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi hampers dan restoran dapat menghubungi melalui WhatsApp 0811-1037-355.

Festive Staycation

InterContinental Jakarta Pondok Indah juga menghadirkan harga kamar terbaik untuk liburan tahun baru di salah satu kamar atau *suite* mereka. Untuk periode menginap 30 Desember 2022 hingga 2 Januari 2023, tersedia harga kamar spesial mulai dari Rp3.608.000++ per kamar per malam atau Rp5.794.000++ per kamar untuk menginap dua malam.

Selama musim perayaan ini, InterContinental Jakarta Pondok Indah juga akan bersolek dengan dekorasi cantik kreasi Nefi Setiono yang bisa dilihat di pohon Natal hotel serta dekorasi di Cake Shop dan restoran Sugar & Spice.

Untuk reservasi atau informasi lebih lanjut, hubungi +6221 3950 7355 atau reservasi.icjakarta@ihg.com.

—SELESAI—

About InterContinental Jakarta Pondok Indah

The luxury icon of Indonesia's capital, InterContinental Jakarta Pondok Indah is the crown jewel of South Jakarta's premium shopping and business district. The hotel's 311 luxuriously appointed guest rooms and suites, are complemented with exquisite dining and leisure facilities. Designed to host world-class events, InterContinental Jakarta Pondok Indah is equipped with state-of-the-art MICE and opulence wedding facilities that can accommodate up to 3,500 participants. Integrated within exhilarating entertainment complex that includes the prominent Pondok Indah Shopping Malls and minutes away from the legendary Pondok Indah Golf Course, the hotel is an elegant cosmopolitan sanctuary that perfectly blends modern-day comforts and elite style.



INTERCONTINENTAL.
JAKARTA PONDOK INDAH

For more information, visit us [online](#) and follow us on [Instagram](#), [TikTok](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#) and [Twitter](#).

About IHG Hotels & Resorts

With a family of 17 hotel brands and [IHG One Rewards](#), one of the world's largest hotel loyalty programmes, IHG has nearly 6,000 open hotels in more than 100 countries, and a further 1,800 in the development pipeline.

- **Luxury & Lifestyle:** [Six Senses Hotels Resorts Spas](#), [Regent Hotels & Resorts](#), [InterContinental Hotels & Resorts](#), [Vignette Collection](#), [Kimpton Hotels & Restaurants](#), [Hotel Indigo](#)
- **Premium:** [voco hotels](#), [HUALUXE Hotels & Resorts](#), [Crowne Plaza Hotels & Resorts](#), [EVEN Hotels](#)
- **Essentials:** [Holiday Inn Hotels & Resorts](#), [Holiday Inn Express](#), [avid hotels](#)
- **Suites:** [Atwell Suites](#), [Staybridge Suites](#), [Holiday Inn Club Vacations](#), [Candlewood Suites](#)

InterContinental Hotels Group PLC is the Group's holding company and is incorporated and registered in England and Wales. Approximately 325,000 people work across IHG's hotels and corporate offices globally.

Visit us online for more about our [hotels and reservations](#) and [IHG One Rewards](#). For our latest news, visit our [Newsroom](#) and follow us on [LinkedIn](#), [Facebook](#) and [Twitter](#).

Media Contact:

Rizki Permata Sari (Ms)

Senior Account Manager
Prefinite Communications
M. +62 812 8003 1010
E. rizki@prefinite.id

T. Marlene Danusutedjo (Ms)

Director of Marketing & Communications
INTERCONTINENTAL JAKARTA PONDOK INDAH
Jl. Metro Pondok Indah Kav. IV TA Jakarta 12310
Indonesia
M. +62 818403143
E. marlene.danusutedjo@ihg.com



INTERCONTINENTAL.
JAKARTA PONDOK INDAH